
　穏やかな秋晴れの広がる空の下、この
度、地質調査業界の地質技術者セミナー
に参加させていただきました。
　一日目は経験発表及び話題提供とし
て、先輩の技術者の方々の講話を聞かせ
ていただきました。
　内容はまだ理解が及ばないところもあ
りましたが、これからの業務の中で、今
回聞かせていただいたことと関わりを持
つことが必ずあると思うので、その時に
今回のことを思い出し、活かしていきた
いと思いました。
　また、自分も後輩に技術の伝承のでき
る技術者になりたいと思いました。

　その後、夕方から夜にかけて意見交流
会が行われました。
　意見交流会では会社や年齢の垣根を越
えてお話を聞くことができました。
　普段は話す機会のない他社の新入社員
に、職場の状況や携わっている業務につ
いて聞いたり、他社の先輩方に業務のコ
ツなど聞くことができて、とても有意義
だったと感じました。

　二日目はグループディスカッションが
行われました。グループディスカッショ
ンは二組に分かれ、年代を問わず意見を
交わすという形で行いました。　　

　自分が参加したグループでは、業務で
困ったこと、失敗談、若手の育て方、残
業について等の話題が挙がりました。

　技術的な内容だけではなく、普段あま
り考えることのない、企業としての、社
会人としての事についても話すことがで
き、とても実りのあるものだったと思い
ます。
　また、失敗談やそれを防ぐ方法につい
てはすぐにも実務に生かせるものであ
り、とてもためになりました。
�
　今回のセミナーでは様々な年代の、さ
まざまな会社の方と交流を持てたことが
とても貴重な体験になりました。
　まだまだ未熟で失敗ばかりですが、今
回の経験を生かし、業務に努めたいと思
います。
　また、今後もこのようなセミナーに参
加できる機会があったらぜひ参加したい
と思います。
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ディスカッションの様子


